

Paysandú impulsa el arbitraje con nuevas incorporaciones al remo nacional

Deportes



Publicada el: 13/12/24	Visitas: 84
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/paysandu-impulsa-el-arbitraje-con-nuevas-incorporaciones-al-remo-nacional_11402.php

PAYSANDÚ IMPULSA EL ARBITRAJE CON NUEVAS INCORPORACIONES AL REMO NACIONAL

Deportes

Paysandú impulsa el arbitraje con nuevas incorporaciones al remo nacional

Paysandú potencia el arbitraje con frescas incorporaciones al remo nacional.

Luana Vázquez y José Manfredi: Nuevos Árbitros Nacionales de Remo

Los sanduceros Luana Vázquez y José Manfredi han culminado con éxito su formación en arbitraje a nivel nacional, un curso impartido por la Federación Uruguaya de Remo (FUR). Este fin de semana, tras dos años de intensas etapas académicas y prácticas, ambos recibieron sus diplomas en el marco de la última competencia del Campeonato Uruguayo de Remo. Este hito tiene un significado especial, ya que Luana Vázquez se convierte en la primera árbitra mujer del país, representando un orgullo para el deporte sanducero y un ejemplo a seguir para futuras generaciones de deportistas.

Declaraciones de Luana Vázquez

En diálogo con EL TELEGRAFO, la flamante jueza Nacional de Remo expresó: “Fueron dos años de mucho esfuerzo. Tuvimos viajes por varios puntos del país e invertimos muchas horas de nuestro tiempo, pero todo valió la pena. Para estar dentro del mundo del remo, hay que hacerlo por pasión y te tiene que gustar mucho como es nuestro caso, ya que todas nuestras funciones las cumplimos de manera honoraria”. Además, Luana dedicó su logro a su fallecido tío, quien fue una influencia importante en su amor por el deporte. “Ser la primera jueza en Uruguay me hace sentir muy contenta, pero principalmente lo veo positivo para abrir camino a otras interesadas, para que puedan seguir sumando presencia femenina en el remo. Mi meta es seguir avanzando de a poco en el arbitraje y llegar a planos sudamericanos e internacionales”, afirmó.

Reflexiones de José Manfredi

José Manfredi también compartió su experiencia con EL TELEGRAFO. “Yo nunca fui remero, pero acompañado a mi hijo que sí lo practica, a través de los años surgió en mí esta pasión, que luego trasladé al arbitraje. En nuestros años de formación tuvimos un gran mentor como fue el técnico FISA internacional, Martín Mones, que nos orientó en todas las áreas, dejándonos claro que la justicia y la seguridad deben ser siempre la premisa principal”, destacó. Manfredi finalizó diciendo: “Fue un lindo proceso, el cual me permitió crecer mucho desde lo personal y como árbitro. También nos ayudó mucho el grupo humano que hay en la Federación, que se indó en todo momento y nos recibió de la mejor manera. Nos genera mucha felicidad y orgullo haber culminado de buena manera esta etapa, y poder dar comienzo a nuevos desafíos”.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PAYSANDÚ IMPULSA EL ARBITRAJE CON NUEVAS INCORPORACIONES AL REMO NACIONAL

Paysandu impulsa el arbitraje con nuevas incorporaciones al remo nacional

Tags

manfredi, deporte, tuvimos, incorporaciones, primera, telegrafo, frescas, potencia, nacional, orgullo, culminado, arbitraje

Noticias relacionadas

4.0 * *El Congreso Nacional de Remo se instala hoy en Termas de Guaviyú, un evento que promete reunir a los apasionados de este noble deporte*

4.0 * *El remo de Paysandú cierra la temporada 2024 con destacados logros y un futuro prometedor*

3.7 * *El remo uruguayo brilló en Melilla con múltiples medallas para Sandú, destacándose en cada competencia*

3.6 * *Cambio de fresco a calor: el pronóstico del clima hasta el sábado según Nubel Cisneros*

3.7 * *Colacce, Culñev y Vercellino se alían en un fortalecido frente junto a Olivera: "Un orgullo trabajar juntos por el futuro"*

4.5 * *El equipo de remo brilló una vez más en la reciente fecha del Campeonato Nacional, dejando huella con su destacada actuación*

4.4 * *De temperaturas frescas a jornadas de calor, así se perfila el clima para esta semana; no te pierdas el informe de Nubel Cisneros*

4.7 * *Arranca la semana con temperaturas frescas que irán en aumento, prometiendo días más cálidos en el horizonte*

3.9 * *Sentencian al sereno municipal por comercializar drogas en las instalaciones de la plaza de deportes de Paysandú*

4.3 * *Un fin de semana para disfrutar: mañanas frescas, noches agradables y tardes calurosas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024